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●生活
せいかつ

に必要
ひつよう

なものの値段
ねだん

が上
あ

がり大変
たいへん

なので、お金
かね

の補助
ほじ ょ

があります 

◆2025年
ねん

2月
がつ

と 3月
がつ

は入間市の小学校
しょうがっこう

・中学校
ちゅうがっこう

（公立
こうりつ

）の給 食
きゅうしょく

は無料
むりょう

です 

入間市
い る ま し

の小学校
しょうがっこう

（公立
こうりつ

）・中学校
ちゅうがっこう

（公立
こうりつ

）の給 食
きゅうしょく

費
ひ

は、2月
がつ

と3月分
がつぶん

が無料
むりょう

です。アレルギー
あ れ る ぎ ー

や宗 教
しゅうきょう

で学校
がっこう

の給 食
きゅうしょく

を食
た

べない人
ひと

の親
おや

は、給食費
きゅうしょくひ

と同
おな

じ金額
きんがく

がもらえます。 

問
と

い合
あ

わせ：学校
がっこう

給 食
きゅうしょく

課
か

 

 

◆小学校
しょうがっこう

に入
はい

る前
まえ

の子
こ

どもと高校生
こうこうせい

がいる家族
かぞく

にお金
かね

の補助
ほじ ょ

があります 

①から③の子
こ

どもがいる家族
かぞく

はQUOカード
か ー ど

（10,000円
えん

）がもらえます。 

①幼稚園
ようちえん

に行
い

っている子
こ

ども（3歳
さい

から 5歳
さい

） 

②保育
ほいく

所
しょ

に行
い

っている子
こ

ども（0歳
さい

から 5歳
さい

） 

③2006年
ねん

4月
がつ

2日
にち

から 2009年
ねん

4月
がつ

1日
にち

までに生
う

まれた子
こ

ども 

QUOカード
か ー ど

は書留
かきとめ

できます。郵便
ゆうびん

配達員
はいたついん

から直 接
ちょくせつ

受
う

け取
と

ります。 

問
と

い合
あ

わせ：保育
ほいく

幼稚園
ようちえん

課
か

（①・②）・こども支援
し えん

課
か

（③） 

 

◆収入
しゅうにゅう

が少
すく

ない家族
か ぞ く

は特別
とくべつ

な給付金
きゅうふきん

30,000円
えん

がもらえます 

給付金
きゅうふきん

がもらえる人
ひと

は、2024年
ねん

12月
がつ

13日
にち

に入間市
い る ま し

に住
す

んでいる家族
か ぞ く

で全員
ぜんいん

に住民
じゅうみん

税
ぜい

がか

かっていない家族
か ぞ く

です。1回
かい

だけです。18歳
さい

より下
した

の子
こ

どもがいる家族
か ぞ く

は、子
こ

どもひとり 20，

000円
えん

が追加
つ い か

でもらえます。給付金
きゅうふきん

がもらえる家族
か ぞ く

には、手紙
て が み

がきます。２０２４年
ねん

１月
がつ

１日
にち

に

入間市
い る ま し

に住 民
じゅうみん

登録
とうろく

がなかった人
ひと

は申請
しんせい

（申
もう

し込
こ

み）が必要
ひつよう

です。申請
しんせい

する場所
ばし ょ

は、市役所
しやくしょ

か

地区
ち く

センター
せ ん た ー

です。持
も

ち物
もの

は、①パスポート
ぱ す ぽ ー と

②在 留
ざいりゅう

カード
か ー ど

③キャッシュカード
き ゃ っ し ゅ か ー ど

/通 帳
つうちょう

です。

2025年
ねん

5月
がつ

30日
にち

までに申請
しんせい

してください。 

問
と

い合
あ

わせ：生活
せいかつ

支援課
し え ん か

 

 

●外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の割合
わりあい

が増
ふ

えています 

2025年
ねん

１月
がつ

１日
にち

、入間市
い る ま し

に住
す

んでいる外国人
がいこくじん

は３，３５７人
にん

です。外国人
がいこくじん

市民
し み ん

は増
ふ

えています。

インドネシア
い ん ど ね し あ

の国籍
こくせき

の人
ひと

は前
まえ

の年
とし

より１４７％増
ふ

えました。ネパール
ね ぱ ー る

の国籍
こくせき

の人
ひと

は、前
まえ

の年
とし

より

１８８％増
ふ

えました。2025年
ねん

1月
がつ

1日
にち

の外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の割合
わりあい

は 2.３4％になりました。４３人
にん

に

1人
ひ と り

は外国籍
がいこくせき

です！ 
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●2024年
ねん

の確定申告
かくていしんこく

は 3月
がつ

17日
にち

（月曜日
げつようび

）までです 

会社
かいしゃ

で働
はたら

いている人
ひと

も、確定申告
かくていしんこく

が必要
ひつよう

な人
ひと

がいます。会社
かいしゃ

が年末調整
ねんまつちょうせい

をしない人
ひと

、1年
ねん

の

途中
とちゅう

で会社
かいしゃ

を辞
や

めた人
ひと

、前
まえ

の年
とし

に住宅
じゅうたく

ローン
ろ ー ん

を借
か

り始
はじ

めた人
ひと

、医療費
い り ょ う ひ

を沢山
たくさん

払
はら

った人
ひと

、海外
かいがい

に

扶養
ふ よ う

（生活
せいかつ

を世話
せ わ

する）する人
ひと

がいて税金
ぜいきん

の控除
こうじょ

（少
すく

なくする）を申
もう

し込
こ

みたい人
ひと

などです。

収 入
しゅうにゅう

がない人
ひと

も確定
かくてい

申告
しんこく

が必要
ひつよう

なときがあります。ビザ
び ざ

関係
かんけい

の申
もう

し込
こ

みで非課税証明
ひかぜいしょうめい

が

必要
ひつよう

なときや、年金
ねんきん

保険料
ほけんりょう

の減免
げんめん

（払
はら

うお金
かね

を少
すく

なくする）の申
もう

し込
こ

みのときです。 

 

※確定申告
かくていしんこく

⇒前
まえ

の年
とし

の税金
ぜいきん

がいくらになるかを決
き

めるために、1年間
ねんかん

の収入
しゅうにゅう

を国
くに

に報告
ほうこく

する

ことです。 

※年末調整
ねんまつちょうせい

⇒会社
かいしゃ

は毎月
まいつき

あなたの代
か

わりに、あなたの給料
きゅうりょう

から税金
ぜいきん

を引
ひ

いて国
くに

に払
はら

ってい

ます。会社
かいしゃ

は、その１年間
ねんかん

であなたの給料
きゅうりょう

から引
ひ

いた税金
ぜいきん

が多
おお

いか少
すく

ないかを、12月
がつ

に計算
けいさん

しています。払
はら

った税金
ぜいきん

が多
おお

い時
とき

は、12月
がつ

の給料
きゅうりょう

と一緒
いっしょ

に返
かえ

ってきます。払
はら

った税金
ぜいきん

が少
すく

な

い時
とき

は、12月
がつ

の給料
きゅうりょう

からその分
ぶん

払
はら

います。 

 

確定
かくてい

申告
しんこく

のことは、所沢
ところざわ

税務署
ぜ い む し ょ

（所沢
ところざわ

市
し

並木
な み き

1-7）で相談
そうだん

できます。相談
そうだん

できる日
ひ

は、２月
がつ

17

日
にち

（月曜日
げつようび

）から 3月
がつ

17日
にち

（月曜日
げつようび

）までです（土曜日
ど よ う び

・日曜日
に ちようび

・祝日
しゅくじつ

をのぞく）。3月
がつ

2日
にち

（日曜日
に ちようび

）は、午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

4時
じ

まで開
あ

いています。国税庁
こくぜいちょう

の公式
こうしき

LINEアカウント
あ か う ん と

（右
みぎ

の QRコード
こ ー ど

）から所沢
ところざわ

税務署
ぜ い む し ょ

の予約
よ や く

ができます。予約
よ や く

が必要
ひつよう

です。相談
そうだん

は時間
じ か ん

がかかります。 

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

で、確定申告
かくていしんこく

を手伝
て つ だ

います。源泉徴収票
げんせんちょうしゅうひょう

・生命
せいめい

保険
ほ け ん

の保険料
ほけんりょう

を払
はら

った証明
しょうめい

書
しょ

・医療費
い り ょ う ひ

の領収証
りょうしゅうしょう

などを持
も

ってきてください。 

 

●無料
むりょう

のＨＰＶ予防
よぼう

接種
せっしゅ

（予防
よぼう

する注射
ちゅうしゃ

） 

ヒト
ひ と

・パピローマウイルス
ぱ ぴ ろ ー ま う い る す

（HPV）感染
かんせん

は子宮頸
しきゅうけい

がんの原因
げんいん

になります。子宮頸
しきゅうけい

がんは HPV

ワクチン
わ く ち ん

を注射
ちゅうしゃ

することで予防
よ ぼ う

できます。子宮
しきゅう

頸
けい

がんを予防
よぼう

する注射
ちゅうしゃ

は小学校
しょうがっこう

６年
ねん

から

高校
こうこう

１年
ねん

生
せい

の女性
じょせい

が対 象
たいしょう

です。国
くに

は注射
ちゅうしゃ

することを勧
すす

めています。対 象
たいしょう

の人
ひと

には、手紙
て が み

と

予診票
よしんひょう

がきます。病院
びょういん

に予約
よ や く

してください。 

注射
ちゅうしゃ

は 2回
かい

または、3回
かい

必要
ひつよう

です。１９９７年
ねん

４月
がつ

２日
にち

から２００９年
ねん

４月
がつ

１日
にち

までに生
う

まれた

女性
じょせい

は、２０２５年
ねん

３月
がつ

３１日
にち

までに１回目
かいめ

の注射
ちゅうしゃ

をすれば、すべて無料
むりょう

でできます。予診票
よしんひょう

が 

ない人
ひと

は、電話
で ん わ

かインターネット
い ん た ー ね っ と

のフォーム
ふ ぉ ー む
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（https://logoform.jp/form/7Bob/607244）で申
もう

し込
こ

みます。 

注射
ちゅうしゃ

をする日
ひ

は、予診票
よしんひょう

と母子手帳
ぼ し て ち ょ う

を持
も

っていきます。 
 

※予診票
よしんひょう

⇒注射
ちゅうしゃ

をする人
ひと

の情報
じょうほう

や健康状態
けんこうじょうたい

を確認
かくにん

して、医者
い し ゃ

が注射
ちゅうしゃ

をできるか確認
かくにん

する紙
かみ

 

※母子
ぼ し

手帳
てちょう

⇒妊娠
にんしん

した時
とき

にもらいます。おかあさんと赤
あか

ちゃんの健康
けんこう

記録
き ろ く

 

問
と

い合
あ

わせ：地域保健課
ち い き ほ け ん か

 ☎０４－２９66-5513 

 

●入間市
い る ま し

博物館
はくぶつかん

で特別
とくべつ

な展示
て ん じ

があります 

「むかしのくらしと道具展
どうぐてん

」２月
がつ

１６日
にち

まで 

今年
ことし

は、「むかしの服
ふく

」に注目
ちゅうもく

しています。着物
きもの

を着
き

ることや、むかしの生活道具
せいかつどうぐ

の体験
たいけん

がで

きます（午前
ごぜん

１０時
じ

から１２時
じ

、午後
ご ご

１時
じ

から４時
じ

３０分
ふん

）。この特別展
とくべつてん

は、お金
かね

はかかりません。

博物館
はくぶつかん

の休
やす

みは、月曜日
げつようび

と２月
がつ

１２日
にち

です。 

問
と

い合
あ

わせ：入間市
い る ま し

博物館
はくぶつかん

ALIT ☎０４－２９３４－７７１１ 

 

●入間市内
いるましない

のすべての図書館
としょかん

は、３月
がつ

３日
にち

から３月
がつ

７日
にち

までお休
やす

みです 

本
ほん

の点検
てんけん

をします。入間市
い る ま し

のすべての図書館
としょかん

は、３月
がつ

３日
にち

から３月
がつ

７日
にち

までお休
やす

みです。 

問
と

い合
あ

わせ：図書館
としょかん

本館
ほんかん

 ☎０４－２９64－2415 

 

●外国
がいこく

人
じん

総合
そうごう

相談
そうだん

センター埼玉
さいたま

（SIS） 

☎048-833-3296  ※月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午後
ご ご

4時
じ

まで 

１３の言葉
ことば

で生活
せいかつ

の相談
そうだん

ができます。電話
でんわ

か窓口
まどぐち

で相談
そうだん

できます。入 管
にゅうかん

相談
そうだん

（入国
にゅうこく

や在留
ざいりゅう

手続
て つ づ

きの相談
そうだん

）、労働
ろうどう

相談
そうだん

（仕事
し ご と

の相談
そうだん

）、法律
ほうりつ

相談
そうだん

もできます。専門
せんもん

相談
そうだん

は、予約
よやく

が必要
ひつよう

で

す。市役所
しやくしょ

や病 院
びょういん

で困
こま

ったときは、電話
でんわ

で通訳
つうやく

もします。 

※13の言葉
こ と ば

で相談
そうだん

できます 

英語
え い ご

・中国語
ちゅうごくご

・スペイン語
す ぺ い ん ご

・ポルトガル語
ぽ る と が る ご

・韓国語
かんこくご

/朝鮮語
ちょうせんご

・タガログ語
た が ろ ぐ ご

・タイ語
た い ご

・ベトナム語
べ と な む ご

・

インドネシア語
い ん ど ね し あ ご

・ネパール語
ね ぱ ー る ご

・ロシア語
ろ し あ ご

・ウクライナ語
う く ら い な ご

・やさしい日本語
に ほ ん ご

 

 

●市民課
し み ん か

が開
あ

いている２月
がつ

の土曜日
ど よ う び

  

２月
がつ

８日
にち

と２２日
にち

（午前
ご ぜ ん

８時
じ

３０分
ふん

から１２時
じ

まで） 
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●税金
ぜいきん

を払
はら

う期限
き げ ん

は２月
がつ

２８日
にち

です 

➢ 固定
こ て い

資産税
し さ ん ぜ い

（第
だい

4期
き

） 

➢ 都市
と し

計画税
けいかくぜい

（第
だい

4期
き

） 

➢ 国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

（第
だい

8期
き

） 

➢ 介護
か い ご

保険料
ほけんりょう

（第
だい

8期
き

） 

➢ 後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

保険料
ほけんりょう

（第
だい

8期
き

） 

 

●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

➢ 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

２・第
だい

４金曜日
きんようび

 午前
ご ぜ ん

９時
じ

から１２時
じ

まで 

※金曜日
きんようび

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です 

➢ ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

  午前
ご ぜ ん

９時
じ

から１２時
じ

まで 

➢ 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

毎月
まいつき

第
だい

１木曜日
もくようび

  午前
ご ぜ ん

９時
じ

から１２時
じ

まで （２月
がつ

は１３日
にち

です・３月
がつ

６日
にち

）  

 

➢ ●休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
な い か

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

2/２（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

2/９（日
にち

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

2/１１（祝
しゅく

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

2/１６（日
にち

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

2/23（祝
しゅく

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

2/２４（月
げつ

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

開
あ

いている時間
じ か ん

は病院
びょういん

で違
ちが

います 



2025年
ねん

 2月
がつ
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➢ 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
とき

の電話
でんわ

相談
そうだん

      ※何時
なんじ

でも電話
でんわ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
でんわ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
でんわ

相談
そうだん

【14さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 

➢ 病 院
びょういん

の案内
あんない

(病 院
びょういん

が休
やす

みで、どの病 院
びょういん

に行
い

くか分
わか

からないとき)※何時
なんじ

でも電話
でんわ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情 報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せいぶ

消 防 局
しょうぼうきょく

 ☎050-1808-8872 

 


